

# Vorratsdatenspeicherung?

Die Bundesregierung möchte zukünftig von allen Bürgern protokollieren, wer wann mit wem wie lange kommuniziert hat. Telefon, Handy, E-Mail, Internet.

Diese sogenannten Verbindungsdaten, sollen dann für sechs Monate auf Vorrat gespeichert werden. Ohne jegliche Verdachtsmomente. Pauschal für alle.



Sie finden das nicht gut? Dann helfen Sie mit, die Vorratsdatenspeicherung zu verhindern:

- Schreiben Sie ihren Bundestagsabgeordneten
- Beteiligen Sie sich an der Sammelklage gegen die Vorratsdatenspeicherung \*)
- Arbeiten Sie im Arbeitskreis Vorratsdatenspeicherung mit

**[www.vorratsdatenspeicherung.de](http://www.vorratsdatenspeicherung.de)**

\*) Gesamtkosten: lediglich 0,55€ für einen Brief.